

Hoy, Terol se hace eco de la denuncia de los vecinos de Alcorcón sobre la piscina de Los Cantos.

Quejas generalizadas de los usuarios de la Piscina de Los Cantos por la falta de servicio de restauración

- La Piscina Municipal carece de servicio de restauración en su interior.
- La temperatura del agua, otra de las denuncias de los bañistas.

13 de julio de 2023.- En los últimos días, vecinos y usuarios de la piscina municipal de Los Cantos, han expresado su descontento con respecto al servicio inexistente de restauración en el interior del recinto y de la gélida temperatura del agua.

Muchos son los vecinos que han manifestado su descontento por la gestión de la Piscina Municipal de Los Cantos con relación a la temperatura del agua y en especial, de la ausencia de servicio de restauración. Desde que la cafetería del Polideportivo cerrara sus puertas poco después de la entrada del gobierno de la ex alcaldesa socialista Natalia de Andrés, sin que hasta a día de hoy haya habido solución al respecto, los bañistas se ven obligados a tener que abandonar las instalaciones para comer o incluso adquirir bebidas frías. Las altas temperaturas y la ola de calor que durante esta semana ha sufrido Alcorcón, han dejado en evidencia la gestión de la instalación por parte del Ayuntamiento.

A esto se suma que el servicio municipal que gestiona la instalación no permite la salida y entrada a la piscina si no es por un corto periodo de tiempo. Esta situación obliga a los clientes a pagar de nuevo en caso de abandonar la instalación por algo más de lo que permiten, que es una salida express por bebidas y/o tentempié.

Las quejas relacionadas con la gestión de la piscina no acaban ahí, la temperatura del agua también está en tela de juicio. Algunos usuarios han indicado que el agua se encuentra demasiado fría, especialmente en el vaso infantil, dificultando su disfrute y la experiencia general de los más pequeños.

Conscientes de las quejas de los vecinos y de importancia de brindar un servicio de calidad, respondiendo así a las necesidades de los vecinos de Alcorcón, el Partido Popular en boca de su Portavoz Antonio González Terol se une a la denuncia vecinal exigiendo que la Piscina Municipal de Los Cantos ofrezca un servicio de calidad digno de lo que los vecinos esperan: *“el control de las temperaturas del agua, más en especial la que está dedicada a los más pequeños, debe tratarse con urgencia llevando a cabo los ajustes que aseguren una temperatura adecuada y agradable. En lo que se refiere al servicio de restauración, son ya tres años seguidos donde la oferta que reciben los vecinos es incompleta comparada a otras instalaciones, por lo que pedimos una rápida solución a la misma y una flexibilización de la existente permitiendo a los usuarios el libre acceso y salida de las mismas que permitan a todos disfrutar del mejor día de piscina posible”*.



OFICINA DE INFORMACIÓN

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
91 6 43 67 51